

キッズみんなの日記

11月号

十月に入り、秋の到来かと思いきや、冬の気候が何日も続き、あつといつ間に冬になっていきそうだなと感じています。寒くなり、体調を崩しやすくなっていますし、インフルエンザも流行しだす季節です。うがい・手洗いをしっかりと行い、体調管理には十分に気をつけてください。

さて、今回の「みんなの日記」ですが、いつも以上に低学年・中学年の塾生の作品を数多く掲載しています。新学期開講から日記を書き始め、今ではみんな上手に書けるようになっていきます。是非ご覧になってください。

また、たごえの表現や接続語を上手に使った作品も数多く掲載していますので、表現を豊かにしたい塾生や順序立てて説明するのが苦手な塾生は掲載作品を真似してみると良いですよ。

優秀作品紹介

★日常の「コマ」を生きて生きて★

水えい

わたしはならいこと、ユアのプールにかよっています。

まいしゅう火よう日にユアのプールにいきます。

きょうはコーチのはなしをよくきいてやります。

まいしゅうとてもたのしいです。

(小一 KAさん)



楽しくプールに通えていることが伝わってきますね！「いつどこで、何をどうした」という日記で最も大切なこともしっかりと盛り込めます！



おでかけ



パパとMちゃんといっしょにららぽーとにいきました。ポケモンセンターがありました。はじめてでした。はいつたらすごかったです。パパがポケモンカードをかってくれました。かってもらってうれしかったです。とてもたのしかったです。

(小一 YDくん)

初めてららぽーとに行った様子、嬉しい気持ちになった理由をしっかりと書くことが出来ていますね！Y君の楽しそうな様子が目に浮かびます。

ゆめランドのじゅんぴ

九月二十九日にゆめランドがあります。わたしは、クルクル回るもけいやさんをやります。松ぼっくりのたねがとんでいくようすを、おり紙で作っています。

ほかに、ポスターやおみせのかんばんも作っています。

ゆめランドの日には、おきやくさんがいっぱい来てほしいです。お母さんも見に来てくれるので楽しみです。

(小二 ACさん)

夢ランドでどんなことをするのか、また、どういった物を何で作るかなど、細かく書けているところがとても良いですね！楽しみにしている様子が伝わってきますね！



柔道のし合



今日はあつぎのし合にできました。はくは、一回せん目は判定でかちました。二回せん目は、大そとで一本がちで、三回せん目ははくがはいつたところをかえされて、一本をとられてまけました。でも、二回かててうれしかったです。

(小二 KSくん)

試合の様子を詳しく書いていますね！結びに自分の気持ちを書いていられるのも良いですね！練習は大変だと思えますが、これからも頑張ってくださいね！

★★★自分の思いを伝える★★★

おばあちゃんの家に行ったこと

今日、お母さんとおばあちゃんの家に行きました。それで、昼ごはんを食べておばあちゃんと遊びました。楽しかったです。

それから夜になって、ごはんを食べました。ぼくのすきなかつがりました。サクサクしておいしいかったです。またおばあちゃんの家でおいしいごはんを食べたいです。それからおじいちゃんが帰ってきて馬とびをしました。



すごく高いのがとておじいちゃんが「すごいね、すごいね。」とはく手してくれてぼくはうれしかったです。体育でもっとび箱を練習してもっと高くお空までとびたいです。

(小三 RHくん)

おばあちゃんの家に行ったことをしたかというのを細かく書いてくれましたね！結びにある「も」と高くお空まで」という表現がとても印象的な、心温まる日記です。

青空きゅう食



金曜日、学校で青空きゅう食がありました。青空きゅう食とは、外でそれぞれグループできゅう食を食べます。わたしは、Aグループできゅう食を食べました。きゅう食のメニューは、わたしのすきなおにぎりやちくわの天ぷらやとり肉のてりやき、ミニトマトやさつまいものちやくしんぼり、中かきゅうり、みかんでした。とてもおいしかったです。

(小三 ATさん)

読み手がいるということを考え、「青空給食」についてしっかりと説明しているところがとても良いですね！給食のメニューも細かく説明できている、とてもわかりやすいですよ。

カマキリのお世話



わたしは、カマキリをつかまえました。家でみんなやさしく育てています。大きな虫かごに入れています。えさは、バッタです。お水のみます。そのカマキリは、おなかの中に赤ちゃんがいました。カマキリはぶじにたまごをうみ、もうすぐ出てくると思います。赤ちゃんが無事にできてくれるとうれしいです。

(小三 YSさん)

家族みんなでカマキリを大事に育てている様子が目に浮かぶ日記ですね！「ぶじにたまごをうみ」という表現からも、それが伝わって来ます。これからも大切に育ててね！

妹の運動会

十月八日(日)に、妹のようち園で運動会が開かれました。本当は、前の日にやるつもりだったのですが、雨がふったので、中止になりました。



まず、妹がやったのは、しょうがいぶつきょうそうでした。でも、と中に、転んでしまった子がいて、負けてしまいました。二つ目は、ぶつうのきょうそうでした。一人速い子がいたので、「勝てるかな？」と思つた時にぬかされてしまったので、二位になってしまいました。最後は、がんばった記念にメダルをもらいました。

妹の楽しい思い出になったのでよかったです。

「まず」、「二つ目は」、「最後に」という言葉を使って、運動会の様子を順序よく書くことが出来ていますね！このように、接続語を上手に使うと、読みやすい文章になりますね！

出来事や気持ちを

よりの細やかに伝える

音楽のげき

今日、学校にげき団の人達がきました。その楽器は糸をはじからはじにひびいて、

その間にコップを等間かくに付けて、設置したコップとコップの間の糸に専用の石をつけ、そこを手でこすると音が鳴ります。そのげき団の人たちは、以前、嵐と共演して、東京ドームで演奏したそうです。嵐と共演した人が



国府台小に来たことはすごいし、その楽器で曲を演奏できるのがすごいと思います。これからも頑張つてほしいです。

劇で使われていた楽器の特徴を正確に書くことが出来ていますね！また、劇団の人たちのへの感想もしっかりと書くことが出来ています！素晴らしいですね！

社会の授業

ぼくは今日、社会の授業がありました。今日は、かるたを書きました。北りく地域の工業についてでした。かるたは一人二枚書いて、読み札と書き札に分けました。



あと、都道府県をかるたを作つたら、都道府県を全部言えたので良かったです。今度は、また違うかるたを作りたいです。

日常の一コマを上手に切り取った日記ですね！授業で作つたかるたの感想などもしっかりと書くことが出来ています！都道府県の暗記は大切ですので、これからも頑張ってください。

ゲームカセットが来た

ぼくは、誕生日プレゼントをカセットにしました。一週間前にたのみました。今日カ

セットがくる日でわくわくしていました。ピーポーとなり、いそいでぼくが出ました。そしたら、かいらんばんでした。その時「なーんだ」と思いました。それから一時間半くらいでまたピーポーとなりました。また出たら、カセットでした。ものすごくうれしかったです。いっばいやりました。



ゲームカセットを待ち遠しく待っている様子が目に浮かぶ日記ですね！「がっかり」から「喜び」につながることで、「喜び」が強調されています！お見事です！

習字

毎週月曜日は、ならいごとの習字に行っています。やっぱり難しく、イヤになつて、ストレスがたまります。でも、先生がわかりやすく教えてくれて、やる気が出てきます。いつも、こういうときに、うまく



これからも、がんばりたいです。

「でも」という接続語を上手に使うことにより、自分の気持ちをしっかりと表現することが出来ていますね！目標で結ぶところも上手です！

二種混合予防注射

今日、ひさきファミリークリニックで二種混合の予防注射をしました。病院について、自分の名前が呼ばれたとき、すぐドキドキして、心臓がとまりそうになりました。いざ注射をする時に量を見たら五ミリ

ほどで、思っていたよりも少なくてびっくりしました。話をしているうちに、終わっていて、「あれ？」と思いました。でも、痛みがあまりなかったのです。良かったです。今日注射した事で、かんせんしょうなど病気にかかりづらくなったので、良かったです。



次は十月ごろにインフルエンザの予防注射があるので、またがんばります。

レゴランド

レゴランドという遊園地に親せきと行きました。レゴランドには、ジェットコースターの他にレゴでできた日本のミニチュアもありました。ジェットコースターに乗る時に、ジェットコースターは苦手なのでぼくだけ乗りませんでした。



帰るときに、「ジェットコースターに乗ればよかったな。」と思いました。だから今後何事も挑戦していきたいと思っています。

レゴランドの説明が細かく、わかりやすい日記に仕上がっていますね！また、自分の気持ちに対する理由もしっかりと書くことが出来ています！

「キッズみんなの日記」に関するご意見・ご感想は、

info@kohdai.com または、編集担当▼小川 y-ogawa@kohdai.com まで、ご連絡ください。皆様ののご意見を参考に、より良い紙面作りに努めて参ります。